



Estudiantes de la UPS realizan actividades comunitarias en parques de Guayaquil

Fecha de impresión: 04/04/2025



Alrededor de 120 estudiantes de la carrera de Contabilidad y Auditoría de la Sede Guayaquil, que cursan la materia de Ética, realizaron la limpieza y forestación de parques ubicados en las ciudadelas aledañas a la UPS.

La actividad tuvo como objetivo propiciar espacios de profundización, donde los jóvenes universitarios reflexionen sobre el valor de su actuar, enmarcado dentro de los criterios de la ética cristiana, comprometiéndose con la sociedad a la que pertenecen. «Los grupos 2760, 2761, 2762 optaron por realizar la propuesta de un proyecto que ponga en manifiesto el compromiso ciudadano como resultado de la formación adquirida en las materias de Razón y Fe», expresó el Lcdo. Víctor Iza, responsable de los Cursos de Desarrollo Humano.

Una vez planteado el proyecto se emitió una solicitud a la M.I. Municipalidad de Guayaquil quienes designaron, a través de la Dirección de Áreas Verdes, 3 parques al sur de la ciudad de Guayaquil ubicados en las ciudadelas: La Saiba, Los Almendros y 9 de Octubre.

Para Iza, la formación integral requiere del estudio y práctica de la ética para consolidar en los estudiantes valores humanos desde la racionalidad crítica. «Desde la Ética, se admite al estudiante como una persona integral que, en su práctica ciudadana, es capaz de generar sus propios procesos de aprendizaje, incluso desde lo valorativo», puntualizó.

Los estudiantes demostraron los valores que les caracterizan como personas y ciudadanos comprometidos con la misión de la UPS «honrados ciudadanos y buenos cristianos». La jornada estuvo dirigida por los docentes Verónica Loor y John Ávila, integrantes del Equipo Pastoral.



Estudiantes de la UPS realizan actividades comunitarias en parques de Guayaquil

Fecha de impresión: 04/04/2025

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)